

Vorlage Nr. 101.19.46

4. Mai 2021
1 von 1

Kennziffern für Mitarbeiter der Stadtpolizei

Anfrage

zur Überweisung in den Ausschuss für Recht, Sicherheit und Digitalisierung

Wir fragen den Magistrat:

1. Warum tragen die Mitarbeiter der Stadtpolizei Kennziffern anstatt Namensschilder wie die Landespolizei?
2. Sind in der Vergangenheit Mitarbeiterinnen oder Mitarbeiter der Stadtpolizei Bedrohungen aufgrund ihrer Tätigkeit ausgesetzt gewesen?
3. Wenn ja, wie gewährleistet die Stadt den Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter?

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Holger Augustin

gez. Dr. Michael von Rügen
Fraktionsvorsitzender